



Zeitung

August 2019

In dieser Ausgabe:	Seite
Vorwort	1
Vortragsthema	1
Vorstellung Clublokal	2
Westalpen-Ausfahrt 2019	3
Emmental-Raid 2019	3

Vorwort des Präsidenten

Jetzt nach den Sommerferien, starten wir unsere 2. Saison Hälfte mit den Höcks im Hotel Chrüz. Der Saal ist etwas kleiner als im Rössli, was aber eine gemütlichere Stimmung ausstrahlt.

Mit Chris und seinem Vortrag, bin ich sicher, dass wir sehr gut Unterhalten werden.

Präsi Chäbu

Monatshöck mit Reisevortrag

28.08.2019 20:00 Uhr Hotel Chrüz

In Oensingen.

Thema: 5 jährige Weltreise mit dem Motorrad. Erzählt von Chris Schlatter

Der Eintritt ist wie immer frei und Gäste SIND HERZLICH willkommen!

Thema vom Höck

Eine fast 5 jährige Weltreise mit dem Motorrad die mein ganzes Leben veränderte, und ich bereute keinen einzigen Tag, dass ich diese Reise gemacht habe.

Ich war ein typischer Schweizer, der von Montag bis Freitag arbeitete. Nachdem ich aber einem bestimmten Punkt in meinem Leben erreicht habe, entschied ich mich dass ich etwas völlig anderes tun muss: Mit dem Motorrad um die Welt zu reisen war das Ziel. Ich startete Richtung Zentralasien, durchquerte den Irak, den Iran, Pakistan und Indien. Da traf ich eine wunderschöne Italienerin und wir haben uns sofort verliebt. Wir beschlossen, zusammen auf meinem Motorrad weiter zu fahren, und so durchquerten wir Südostasien und strandeten in Australien. Dort wurden wir von etwas überrascht, dass das Weiterreisen wie bisher nicht mehr möglich machte und mein ganzes Leben veränderte!

Gerne erzähle ich Euch wie es dazu kam und wie die Geschichte endete.



Willkommen

im Hotel Chrüz & Restaurant Arcadia

Das Hotel Chrüz, erbaut 1872, verbindet grosse Vergangenheit mit lebendiger Gegenwart und empfiehlt sich mit unaufdringlicher Eleganz, aufmerksamen Service und herzlicher Gastfreundschaft. Liebe Gäste wir wünschen Ihnen viel Spass, beim stöbern auf unserer Website.

Luis Varao und das Chrüz Team freut sich, Sie bei uns willkommen zu heissen.

Mit diesen Worten werden wir auf der Homepage begrüsst. <https://hotel-chruez.ch/>

Wir können den Saal im 1 Stock benützen. Je nach Bestuhlung bietet er Platz für 50-70 Personen. Während der Pause werden Getränke serviert. Vor dem Höck besteht die Möglichkeit gemütlich im Restaurant Arcadia zu essen. Die Speisekarte ist sehr Umfangreich.



SSRT Westalpen Ausfahrt 2019

War das die letzte Runde? Das 2. Mal in Folge konnte ich die reservierten Betten nicht füllen.

Ist es langweilig, immer im gleichen Hotel mit den Menue`s wie im Jahr zuvor?

Ist es zu weit weg, zu wenig Fahrtage, zuviel Staub?

Oder sind wir einfach zu alt dafür?

Die diesjährige Gruppe war es jedenfalls nicht. Wir hatten unseren Spass. Das Wetter hat sehr gut mitgespielt, der angekündigte Regen ging sonst wohin.

Sehr spät ist mir aufgefallen, dass ohne Rari, dem profanen Kenner der Kletterwege, der im Hochzeits- und Hauskauffieber steckt, der Voraus-Fahrer für die Sportgruppe fehlt.

So habe ich 2 Tage vor der Abfahrt Markus Erb mit seiner nagelneuen TM begeistern können auch dabei zu sein.

Aber wir wissen immer noch nicht, welchen Weg wir nehmen müssen. So konnte ich via Martin Anrig von Thomas Haug die letztjährigen Tracks auftreiben.

Langer Rede kurzer Sinn, die Sportgruppe war am Ende so sportlich, dass am Samstag keiner mehr mitfahren wollte!!

Für nächstes Jahr probiere ich Traditionen zu brechen, wir werden am Mittwoch runter fahren und am Samstag wieder nach Hause. Wir reisen nicht mehr zwingend am 2. Juli Wochenende, sondern die Woche vor den Sommerferien.

Nun freue ich mich auf euer zahlreiches Feedback an kassier@ssrt.ch

Sportliche Renngrüsse von Thomas, dem Gefallenen.....:-)

SSRT EMMENTAL-RAID 28.09.2019 mit Übernachtungsmöglichkeit

Geschafft, mein erstes Roadbook ist geschrieben, das Bergrestaurant Erika ist unser Ziel. Ich habe 2 Zimmer (8 und 10 er Massenlager) reserviert, mit Halbpension. Das Menue ist Salat, Suure Mocke und Kartoffelstock à discretion.....!

Preis: Nachtessen / Übernachten / Sennezmorge Fr. 78.-- pro Person plus 10.- für das Roadbook SA UND SO.

Treffpunkt: ab 9.00 Uhr im Rest. Sternen, Bachstrasse 8 in 3367 Thörigen. Roadbook abgabe mit Erklärungen bei Kaffee und Gipfali. Start ab 10:00 Uhr.

Gefahren wird nach Roadbook auf schmalen Landstrassen ca. 150 Km rund um Langnau herum. Der Einfachheit halber, und weil im vergangenen Jahr so schlechtes Wetter war, ist das Sonntags- Roadbook noch mal dasselbe, wie letztes Jahr. Dieses hat aber Langnau im Emmental als Ziel. Man kann aber auch im Oberaargau aussteigen.

Jetzt freue ich mich auf zahlreiche Anmeldungen für diese abwechslungsreiche Tour durch eine wunderschöne Gegend rund um den Napf.

Sportliche Grüsse von der «Renndirektion», Maya und Tom

Wir haben das Scouting mit dem legendären gelben Wägeli gemacht!!

Jetzt Anmelden hier <https://ssrtswiss.jimdo.com/emmental-raid-2019/>

MOTOCROSS 2019

PASSWANG

31. Aug. / 1. Sept.



Eintritt frei

Samstag
Unterhaltung mit
der Surprise Band

Freitag/Samstag
Barbetrieb
mit DJ Michel

Helikopterrundflüge

Mümliswil-Ramiswil

**Haupt-
Sponsor**



IFF AG Kies & Beton
Aarwangenstrasse 4
4704 Niederbipp

Tel. 032 633 68 68
info@iffag.ch

Co-Sponsoren



AP Speed Power GmbH
Material Planung Bau
Alles aus einer Hand!

André Brunner
Keramische Wand- und Bodenbeläge
Holderweg 8
4717 Mümliswil
062 381 25 32
079 208 24 59



fitneXX



grico druck
www.gricodruck.ch



MEISTER Motorcycle
»KTM-SHOP.CH«

PAUL FLURI AG
BAUUNTERNEHMUNG



PROBST
TIEFBAU

PROTEX
Textiles von Kopf bis Fuss

RAIFFEISEN
Dünnerthal-Guldental

YAMAHA
Revs Your Heart

www.motoclub-passwang.ch